
Conversación en español el 1 octubre/  Spanish Conversation

Esta semana vamos a describir nuestra familia, usando ser y estar y los 
adjectivos correctos.
This week we are going to describe our family using ser and estar and the 
correct adjectives.

Los Principiantes pueden hablar de la mujer/ esposa,el marido, los hijos, los 
primos, padres, abuelos, tíos.
Beginners can talk about the wife, husband, children parents, grandparents and 
uncles.

Tal vez los intermedios y avanzados quieran hablar de bisabuelos, suegros, la 
nuera, el yerno, el hijastro(a), la madrastra, el padrastro, el cuñado(a).
Perhaps the Intermediates will talk about great grandparents, mother and father 
in laws, daughter in law, son in law, stepson,stepmother, stepfather, 
brother/sister in law.

Gramática
Necesitamos enfocar en los verbos ser y estar.
Los dos tienen el sentimiento de “to be” y puede ser difícil decidirse cuál es 
correcto.

We need to focus on the verbs ser and estar. In English we just have one word 
for “to be” so this can be tricky. It can be difficult to decide which is correct.
Generally think SER unless it has changed or has the possibility to change.

SER
Se usa para características que describen la persona or la cosa.
Por ejemplo, es simpático, amable, alto, pequeño, gordo, delgado, guapo, 
bonito, inteligente, estúpido, calvo.
It is used for permanent characteristics that describe a person or thing. For 
example, he is kind, likeable, tall, short, fat, thin, handsome, pretty, intelligent, 
bald.

ESTAR
Es para estados que pasan, por ejemplo, estoy muy enfadada, estoy triste, estoy 
enferma, estoy resfriado.
This is for states that change, eg I am very angry, sad, ill, I have a cold.

SER
Siempre se usa para la fecha o la hora.



Always used for the date- es el 14 de septiembre; or the hour- son las tres de la 
tarde o la una.

ESTAR
Siempre se usa para la posición or ubicación. Always used for the position or 
place.
Está cerca de mí. Está sobre la mesa. Mi casa está en calle Jilguero.

SER
Soy de Inglaterra, Soy de los Estados Unidos. ¿De dónde viene?
I´m from England, I´m from the USA. Where are you from?
Soy médico, soy enfermera, soy contable. ¿De qué se dedica?
I´m a doctor, I¨m a nurse, I´m an accountant. What is your job?
Denotes origins or occupation.

ESTAR
Se usa cuando el precio cambia. Used when the price changes for example at 
the market.
¿A cuánto están los tomates hoy?

SER
Se usa par dar detalles de eventos. Used for events- La fiesta es en mi casa. El 
concierto va a ser mañana.

Algo como viudo/ viuda depende de la persona que hable.
Some things like widow or widower will depend on the viewpoint of the person
who might be talking.

Hasta luego
Wendy y David


